

# 被災者の物語を聞け

# 巨大津波 現地密着

医療ジャーナリスト  
伊藤隼也  
と本誌取材班



「グリーフケア」に取り組む高橋聰美氏

高橋氏は、六年前、グリーフケアのための「わかちあいの会」を開いている。地震と津波によって、家族などの親しい人を喪った人々が開かれた。「あんなに壮絶なわかないは初めてでした。参加者は十四人で、そのうち津波遺族が八人。自己紹介の時から泣いている人が多く、「心の傷」の大きさを感じました」(同前)

「みんなに壮絶なわかないは初めてでした。参加者は十四人で、そのうち津波遺族が八人。自己紹介の時から泣いている人が多く、「心の傷」の大きさを感じました」(同前)

会には、佐藤さんも参加

31日(仮名)を津波で亡くな

た。若林区荒浜は被害の大

は、DHCのCMで、七キ

ロのダイエクトに成功した

ナイズバディを披露した。

だがプライベートでは昨年

末、長年交際していたV-6

の板本昌行と破局。最近

は、俳優の川崎麻世が飲み

仲間だという。

矢口真里(28)は五月一

十二日に俳優の中村昌也と

結婚。身長百四十五センチ

の矢口に比べ、中村は百九

十二センチ。四十七センチ

差の「凸凹婚」として話題

になった。

「中村が『身長差も収入差

も愛の深さで埋めちゃいま

す』と格差婚をネタにして

いるよう、今は矢口の方

が取入は上。しかし、矢口

は、まだ無名だった小栗旬

との交際し、矢口の恋人。

として彼の知名度を上げた

「アゲマン」です。中村も

矢口の婚約者。そしてさ

っそくバラエティ番組から

「ヨーデスク」

必ずしもセンターの娘が

生き延びているわけではな

い、というのが、興味深い

ところ。それにしても、花

の命は短い。

「さみしくなっちゃって……」  
息子のところに行きたいん  
です」  
五月とはい、寒い日が  
続いていた宮城県仙台市。  
夕暮れ時に、高橋聰美・仙  
台青葉学院短期大学講師の  
電話が鳴った。仙台グリー  
フケア研究会の専用電話  
だ。緊張しているのか、か  
細い声の女性だった。  
女性は津波によって長男  
を喪っていた。被災後の二  
ヶ月間の出来事や思いを一  
つ語った。

あの時君らは若かった



